



2024年 10月
尚徳福社会
沼袋西保育園
〇〇 〇〇

10月りす組だより



長かった残暑も終わりに近づき、風が涼しく秋を感じる季節になりました。子どもたちは、木の実を集めることや虫探しを楽しみ、自然と触れ合いながらあそんでいます。散歩に行く時、「て、つなごう。」と子どもたちから友だちを誘う姿も見られます。また、「車きたよ」と伝え、自分たちで端っこに止まり、交通ルールを守り、散歩を楽しんでいます。室内では、「いらっしやいませ」「あそぼ」「いいよ」など会話もたくさん生まれ、友だちや保育者とのやり取りを日々行いながら、元気に過ごしています。

今月の予定

- 1日(火) 身体計測
- 3日(木) 避難訓練
- 8日(火) 環境学習
- 24日(火) 秋の健診

今月のねらい



- ・秋の自然に触れながら、戸外あそびを思いきり楽しむ。
- ・好きなあそびの中で、気の合う友だちと積極的に関わりをもつ。



ボディペインティングをしたよ！

園庭で、絵の具を使って大きな紙に手形を押し、全身を使ってペタペタしていた子どもたち！！お迎えの時に「えのぐたのしかった」「またやりたいね」という声も聞こえてきて楽しんでくれて良かったです。

汚れも気にせず、思い切り楽しみました。洋服のご協力ありがとうございました。



頑張れ 幼児さん！

ホールや園庭で、幼児さんが運動会に向けての活動をしていると、「何しているの？」と興味津々なりす組の子どもたち。実際に練習の姿をみると、「がんばれ！」と応援していました。みんなで横断幕を作って、「もう1回したい」と言って、積極的に手形を押ししていました！



野菜に触れたよ～

食育で「キャベツ」に触れました！見た瞬間に、「やる～」と言って、自分たちで手を洗って座って準備もばっちりの子どもたちでした！

給食のスープに、キャベツが入っていて「これちぎったね」などの会話も聞こえ、嬉しそうに食べていました！！



おねがい

- ・気温差が出る季節になります。調節ができるようロッカーに半袖、薄手の長袖両方のご用意をお願い致します。
- ・登園用の上着がある場合は、ロッカーの奥のフックに掛けていただきますようお願い致します。